

Si vous avez des difficultés à visualiser cet email, [suivez ce lien](#)

La lettre-infos de MAB



Marc-Antoine BREKIESZ

Adjoint au maire de Compiègne
Président de la commission voirie & espaces verts
Président du Nouveau Centre Oise



le nouveau centre
l'UDF d'aujourd'hui

EDITO LETTRE INFOS N°1

Chers amis, je suis heureux de vous adresser cette première lettre-infos qui a pour but de vous adresser quelques actualités locales de notre commune, de notre agglomération et de notre département !

Pour cette première lettre-infos, et comme la remise d'écharpe de Maire-Adjoint est toute "fraîche", je souhaiterais commencer ce premier édito par des remerciements :

Merci à notre maire Philippe Marini qui m'a fait l'honneur hier de me remettre une écharpe de Maire-Adjoint.

Elle est tout un symbole pour moi !

Celui de l'implication et du don de soi pour la collectivité et pour Compiègne.

Je profite de cette remise d'écharpe pour m'adresser à notre équipe municipale ainsi qu'aux compiégnaises et aux Compiégnois pour les assurer de mon engagement et de mon dévouement sans faille pour notre commune.

Enfin j'aimerais associer à cette remise d'écharpe, plusieurs personnes qui ont compté et comptent pour moi, dans le début du parcours politique qui est le mien :

-d'abord mes parents et plus particulièrement mon père, Alain Brekiesz qui m'a donné cette fibre de l'engagement et cette envie de rendre, modestement, un peu de ce que mon pays m'a

offert depuis très jeune.

- ensuite ma famille, qui accepte les sacrifices qu'une vie au service de la collectivité implique.
- puis les personnalités du Nouveau Centre Charles de Courson et Hervé Morin notamment, et au niveau local Maria Araujo et Emilio Pagura.
- enfin notre maire Philippe Marini, de qui j'ai appris et j'apprends chaque jour.

Pour conclure, j'aimerais remercier mon prédécesseur à cette délégation à la voirie et à l'aménagement urbain, Eric Hanen, qui a oeuvré pendant 25 années; et enfin j'aimerais faire part de ma pensée à la fois professionnelle, amicale et chaleureuse, pour les services (ceux avec qui j'ai eu la chance de travailler pendant six années déjà, notamment le service développement économique, Chloé Lallich et Serge Cochard & ceux avec qui j'ai hâte de travailler pour les six années à venir, sous l'égide de messieurs Bachelet et Pruvost) de notre cité impériale.

Soyez assurés de mon engagement et de mon dévouement pour améliorer le quotidien des compiégnaises et des compiégnais.

Merci à toutes et à tous et maintenant...tous ensemble, avec notre équipe, au travail !

C'est voté



Parmi les rapports les plus marquants du conseil municipal du 7 mai 2020, deux délibérations importantes ont été votées :

- ✓ GRATUITÉ exceptionnelle et totale des stationnements aériens jusqu'au 31 août 2020.
- ✓ EXONÉRATION sur 6 mois des tarifs annuels d'occupation du domaine public communal pour les TERRASSES et étals.

C'est voté



Lors du conseil d'agglomération du 6 mai 2020, le plan de relance économique a été voté à l'unanimité et permet donc à l'ARC de débloquer 1,6 million d'euros en faveur des entreprises locales (notamment celles exclues des autres dispositifs existants) sous forme de subvention et/ou de prêt à taux 0.

Actus Locales



Passé au "vert" notre département redécouvre petit à petit sa liberté !

Aussi, découvrez le ou re-découvrez le, il le mérite ! Ballades en vélo ou en marchant, Monuments, Musées, Gastronomie...tout doit y passer ;-) !

APPLICATION STOP COVID : NOS PARLEMENTAIRES S'Y
OPPOSENT.

Le 27 mai dernier, le secrétaire d'Etat au numérique, Cédric O, prononçait devant les deux chambres du Parlement, une déclaration suivie d'un vote relative à l'application de traçage social Stop Covid. Les sénateurs et députés centristes se sont majoritairement prononcés contre cette application, évoquant notamment l'atteinte aux libertés publiques. Ce n'est pas tant cette application que Loïc Hervé redoute (d'autant plus que chacun est libre de l'installer ou non), mais toutes celles qui vont découler de « la construction d'une architecture numérique de traçage social ».

La suite sur www.les-centristes.fr

Retrouvez les photos et actus du mois

[Cliquez ici](#)

La photo-terrain du mois

La remise d'écharpe de
Maire-Adjoint, le 26 mai
2020 par Monsieur Marini,
maire de Compiègne et
sénateur honoraire.



Une demande? Un point à évoquer ?
Prenons rendez vous ensemble !

marc-antoine.brekiesz@mairie-compiegne.fr
03.44.40.72.00
www.brekiesz.fr

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, [suivez ce lien](#)

Email envoyé avec la solution  **Sarbacane**

Application  Web  Windows  Mac